

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Pengaruh Tipe Kepemilikan Ultima Keluarga dan Negara Terhadap Risiko Likuiditas Bank
 Jumlah Penulis : 2
 Status Pengusul : Penulis pertama
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Jurnal Ekonomi Bisnis dan kewirausahaan (JEBK)
 b. Nomor ISSN : P-ISSN : 2087-9954, E-ISSN : 2550-0066
 c. Vol, No., Bln, Thn : Vol. 9, No. 2, 2020
 d. Penerbit : Universitas Tanjungpura, Pontianak
 e. Jumlah Halaman : 14

Kategori Publikasi Buku Ilmiah :
 (Beri pada kategori yang tepat)

<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional
<input checked="" type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/Lainnya

1. Hasil Penilaian Validasi

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Publikasi ini tidak mengandung indikasi plagiasi
2	Lineritas	Publikasi ini linear dengan bidang keilmuan pengusul, yaitu keuangan dan perbankan

2. Hasil Penilaian Peer Review

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal (isikan kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex di DOAJ/Lainnya	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5,8
Kecukupan dan kemutakhiran data / informasi dan metodologi (30%)			6			5,8
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			6
Total = 100%			20			19,6
Kontribusi Pengusul:	60% x 19,6					11,76

<p>Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur</p>	<p>Unsur-unsur pada publikasi ini seperti judul, tujuan, rumusan masalah, teori, hipotesis, hasil telah memenuhi kaidah karya ilmiah.</p>
<p>Ruang Lingkup & Kedalaman Pembahasan</p>	<p>Penelitian sesuai dengan bidang ilmu pengusul, hasil uji hipotesis, model penelitian, dan hasil penelitian telah menguraikan perbedaan dan persamaan hasil dg peneliti sebelumnya.</p>
<p>Kecukupan dan Kemutakhiran Data serta Metodologi</p>	<p>Data telah mencakupi dan mutakhir, serta didukung oleh pustaka terkini. Novelty pada penelitian ini telah terpenuhi.</p>
<p>Kelengkapan Unsur dan Kualitas Penerbit</p>	<p>Publikasi ini diterbitkan oleh Universitas Tanjungpura Pontianak. Berdasarkan penelusuran di www.sinta.ristekbrin.go.id jurnal terindeks Sinta 3</p>

Penilai 1

Nama : Prof. Dr. Sapto Jumano, ME
 NIDN : 0301056502
 Unit Kerja : Prodi Manajemen SI Universitas Esa Unggul
 Bidang Ilmu : Keuangan dan Perbankan
 Jabatan Akademik (KUM) : Profesor (850)
 Pendidikan Terakhir : S3